

# le copain de ma sœur

---

Le nouveau copain de ma sœur ? Vous me demandez  je pense du nouveau copain de ma sœur ? Et bien,  je ne sais pas ce qu'elle  Il n'est pas terrible, en plus il est ... Je ne dis pas ça par ... non, non. En plus, il est sympa comme une . Je l'ai rencontré l'autre soir chez Malika, il n'a pas  un mot de la soirée. Et puis, c'est aussi bien parce que quand il parle, il est prétentieux. Mais alors prétentieux...  ! Pourtant, . C'est évident.

elle change souvent de copain, je ne supporte pas ce type.

Mais bon, ma sœur et moi, on se voit quand même de temps en temps. L'autre jour, on est allés voir le dernier Klapish. Romain Duris a fait un numéro d'acteur . Il était excellent comme d'habitude. On est aussi allés manger au Bon Bouchon... Euh, c'est de la , alors c'était très beau, très joli, plein de couleurs. C'était bon, . Et puis il n'y a rien dans ton assiette. En sortant du restaurant, j'avais faim et je n'avais plus d'argent. Sinon, on a passé une bonne soirée ensemble. Comme d'hab'.